

SANKT
FLORIAN

Tag der offenen Tür

12. Juli 2009 · von 11 bis 17 Uhr
kommen – sehen – buchen

Das Feuerwehrhotel SANKT FLORIAN in Hinterzarten-Bruderhalde ist nach aufwändiger Modernisierung fertig. Am Sonntag, 12. Juli ist von 11-17 Uhr ein „Tag der offenen (Hotel)Tür“.

Die Feuerwehren sind herzlich zum Besuch eingeladen. Sie können die modernen, freundlichen Gästezimmer, die einladende Rezeption mit der neuen Hotelbar oder die sehr umweltfreundliche Pelletsheizung besichtigen. Gönnen Sie sich einen Blick hinter die Kulissen unseres Feuerwehrhotels.

Das weitbekannt gute Restaurant von SANKT FLORIAN mit dem Team des Feuerwehrhotels freut sich auf Ihren Besuch - nicht nur am 12. Juli, an dem wir auch für die Hilfe der Feuerwehren des Hochschwarzwaldes danken.

DAS FEUERWEHRHOTEL